

Finaliza en Bakú Conferencia Ministerial de Movimiento de Países No Alineados



La Habana, 6 abr (RHC) La XVIII Conferencia Ministerial del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) concluye este viernes en Bakú con nuevos desafíos hacia el 2019, cuando Azerbaiyán asuma por cuatro años la presidencia del foro integracionista.

En esta jornada se presentará el documento final del encuentro y se suscribirá una resolución en solidaridad con la justa causa del pueblo palestino y la Declaración de Bakú.

El texto final concentra las propuestas de los participantes en esferas como la de derechos humanos, lucha contra el terrorismo y agenda para el desarrollo equitativo y justo, así como la necesidad del reforzamiento de ese mecanismo de concertación de los países del Sur.

En sesiones anteriores los 120 países miembros del Movimiento No Alineado manifestaron su solidaridad con el pueblo y el gobierno de Venezuela, asediado por Estados Unidos con planes injerencistas y violentos. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/159267-finaliza-en-baku-conferencia-ministerial-de-movimiento-de-paises-no-alineados>



Radio Habana Cuba